

## 志々伎小 学校だより「挑戦」



目指す児童像	し	自然に親しむやさしい子	令和6年6月12日 平戸市立志々伎小学校 文責 校長 山田 泰生 No. 10
	じ	自分で学び考える子	
	き	気力・体力を高める子	
	小	将来の夢をめざす子	

### 〇〇〇〇さんが「優秀賞」を受賞！

6月9日（日）に、令和6年度第19回平戸市「少年の主張」大会が平戸市文化センター大ホールで開催されました。志々伎小学校からは、〇〇〇〇さんが代表として出場しました。「楽しさを未来の子どもたちに」をテーマに、自分の夢をあの大ホールの多くの人々に発表しました。凛として発表し、とても立派な立ち振る舞いでした。大ホールの雰囲気にもまれず、自信や品格を感じさせ、風格のある姿でした。発表が終わり、休憩時間のとき、本校職員や以前本校に勤務された先生方も、〇〇〇さんのところに集まり、言葉を掛けていました。最後に表彰式があり、見事、優秀賞に選ばれました。〇〇〇さんのたゆまぬ努力、担任の指導、御家庭の協力が実った嬉しい一日となりました。

### 定期健康診断

学校では6月末までに健康診断を行っています。子どもたちがすくすくと健康に育つために、実態や状態を把握し、課題があれば対処し、御家庭の協力を得ながら、健康の維持増進を図ることを目的としています。

身長・体重、栄養状態、脊柱及び胸郭の病気や異常、視力・聴力、目の疾病と異常の有無、耳鼻咽喉頭の疾病の有無、皮膚の疾患の有無、歯・口腔の疾病及び異常の有無、結核の有無、心臓の疾病及び異常の有無、尿などです。

検診の結果で、治療等の通知が届いた際には、速やかに関係医療機関にかかるようにお願いします。必要に応じて、養護教諭が相談に応じます。

お子様が元気で楽しく学校生活を送る基盤は健康であることです。学校と御家庭で健康診断の意義を共有して、お子様の健康づくりを進めていきましょう。

### 体力アップ

月曜日の昼休み終了後、「体力アップ」の時間になっています。

「体力アップ」の時間には、その名のとおり、体力をアップすることや体育的行事を行っています。

6月10日の「体力アップ」では、「チャレンジキャッチボール」に挑戦しました。3分間、1つのボールを使って、キャッチボールを行い、何回捕

球できたかを競います。各学年、昨年の記録を超えようという目標をもち、練習を頑張りました。体育主任の〇〇からうまいくコツを教わっていました。技能面も大切ですが、相手への配慮も大切だということも学んでいました。

